
 Sintrense apresentou a equipa 2005-2006  
Nas instalações do campo de futebol do Sintrense, a Direcção através do seu presidente Adriano 
Filipe, apresentou ontem a sua equipa sénior de futebol aos associados e à comunicação social. José 
Pinto Vasques, presidente da Junta de Freguesia local recentemente falecido, foi lembrado como 
sócio, dirigente e grande amigo do clube.  

Adriano Filipe na apresentação da equipa para a nova época disse que o Sintrense é um clube sério e que honra 
os seus compromissos. Lembrando a época anterior, “mesmo com maus resultados, os jogadores tiveram 
sempre os seus prémios em dia”, acrescentando, “temos um orçamento reduzido, menos de metade em relação 
à época passada, e um plantel formado à base de muita juventude, com uma média de idades de 22, 7 anos. 
Penso também que o dinheiro, embora importante, não faz tudo.” 

A Direcção do clube de Sintra deseja um campeonato tranquilo e ir o mais longe possível na Taça de Portugal. 
Os dirigentes pedem igualmente trabalho, rigor e disciplina à equipa que agora inicia a sua preparação. 
  

 

Paulo, carismático capitão de equipa, no dia que completou 40 anos referiu que os jogadores iriam acatar os 
pedidos da Direcção, Direcção que também não tem falhado com os jogadores. “Podem esperar trabalho, 
empenho e disciplina”, disse. 
. 
Alberto Bastos Lopes continua ao leme da equipa. As suas palavras não foram promessas vãs de subida de 
divisão. Para Bastos Lopes a única promessa é a equipa dar o máximo dentro das quatro linhas, “lutar pelos 
três pontos em qualquer campo e praticar um futebol agradável.” 

A Junta de Freguesia de Santa Maria e São Miguel, representada pelo seu secretário António Vicente, relembrou 
emocionado o presidente falecido Pinto Vasques, prometendo, “vamos continuar a apoiar sempre este clube”. 

Guedes Vaz, presidente da Assembleia-geral do Sintrense, encerrou a cerimónia de apresentação da equipa 
sénior pedindo aos jogadores para honrarem a camisola que envergam. “Haja rigor, ambição e disciplina.” 

Minuto de silêncio 

Logo no início da a presentação, Adriano Filipe lembrou Pinto Vasques. Entre outros atributos o presidente 
enalteceu “Um homem que sempre apoiou o nosso clube, desde o princípio até ao fim, e de onde destacamos o 
apoio que deu ao Sintrense, no Euro 2004”, seguindo-se um minuto de silêncio. 
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